



Départ pour l'Allemagne

publié le 22/09/2022

Les élèves germanistes du collège sont partis tôt ce matin en direction de Frankfurt-am-Main pour la deuxième partie de l'échange. Après avoir accueilli leurs correspondants à la fin de l'année précédente, c'est à leur tour de découvrir la Carl-Schurz-Schule, la ville allemande et ses environs jusqu'au 30 septembre.

Malgré le départ très matinal et les tout petits yeux, ils sont déjà impatients d'arriver. Nous leur souhaitons un bon voyage !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.